

## 主な内容

- 02 新型コロナワクチン接種のお知らせ
- 13 令和3年あやめまつり
- 15 ながいフトパスウォーク2021

広報ながいの  
電子版は  
こちらから



LINEの  
友だち登録は  
こちらから



# 内谷市長 今月のひとこと 「コロナに負けず」

今年は桜やつつじが例年よりも早い開花となりましたが、花の季節はやはり心を癒してくれます。6月はいよいよ長井が誇るあやめ公園の開園となります。昨年は、新型コロナウイルス感染拡大の影響などで、すべてのお祭りを中止としましたが、今年は感染症対策に万全を期し、規模を縮小して実施することとなりました。長井おどりについても新庁舎が開庁したこともあり、関係団体等と協議しながら、ルートを変えて開催を検討しているところです。

東京オリンピック・パラリンピック（以後、オリパラ）に関しては、中止や延期の要望がありますが、政府や東京都、IOCで検討を続けているところです。本市では今年の国際交流イベントは行わず、来年は次世代に国際交流の輪を広げるために、長井市のホストタウン相手国であるタンザニアやリヒテンシュタイン、またかねてから交流のあるドイツ、スイス、オーストリア、中国などの都市などとぜひイベントを開催し、次のステップへのきっかけとしていきたいと考えています。

現在ワクチン接種が進んでおりますが、皆様にはもうしばらく感染症対策を徹底していただき、お互い励まし合いながら、いたわり合いながらポストコロナのまちづくりに取り組んでいきましょう。